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В Советское время
мы жили лучше!

9 ноября 2019 г. Ненецкий ОК 
КПРФ провел митинг ко 102-й 
годовщине Великой Октябрь-
ской социалистической рево-
люции.

На площади им. В.И. Ленина в 
г. Нарьян-Маре, в морозную по-
году собрались представители 
коммунистической партии и под-
держивающие их горожане. Все 
собрались, чтобы плечом к плечу 
заявить о своих правах, которые 
дала революция и которые обесце-
ниваются и теряются в современ-
ной России.

Митинг открыл Первый секре-
тарь Ненецкого ОК КПРФ Ми-
хаил Райн. От имени Ненецкого 
окружкома партии он поздравил 
участников митинга с праздником 
Великого Октября, отметив, что 
Октябрьская революция впервые 
в мире дала народу бесплатное 
образование, медицину, санатор-
но-курортное лечение, право на 
труд, 8-часовой рабочий день, 
ежегодный отпуск. Это событие 
стало спасительным для России и 
ее народов. 

Советская власть дала возмож-
ность каждому человеку реализо-
вать свой творческий потенциал, 
широкий простор для созидатель-
ного труда! Скинув в 1917 году 
оковы самодержавия и капитализ-
ма, Советский Союз, под руковод-
ством компартии творил чудеса. 
В советское время работали все 
производства, у каждого была ра-

бота и достойная зарплата. Все мы 
жили лучше, и с этим невозможно 
спорить!

Уже не только в самой столице, 
но и в регионах поднимается на-
родный протест против несправед-
ливости, воровства чиновников, 
глупых законов. Власть, игнори-
рующая мнение большинства на-
рода, обречена. Так, как показыва-
ет история, было в 1917 году.

Также с трибуны выступили 
председатель ВЖС «Надежда Рос-
сии» Клавдия Кулижникова, член 
общественной палаты НАО Татья-
на Антипина, слесарь НМ ПОК и 
ТС Василий Корепанов, депутат 
Совета Заполярного района Алек-
сей Канюков, активист партии из 
пос. Искателей Надежда Сахарова.

Среди тем выступлений: предло-
жения о поправках в законодатель-
ство округа, выражение поддерж-
ки защитникам Шиеса, проблемы 
поселка Искателей и молодежи. 
Все выступающие сошлись в од-
ном: социальное неравенство 
возрастает и только Коммунисти-
ческая партия в состоянии предло-
жить пути выхода из тупика.

Резолюцию митинга зачитала 
депутат окружного собрания Оль-
га Карпова: страна и народ бедне-
ют, а олигархи наращивают свои 
состояния, созданные воровством 
и нещадной эксплуатацией наем-
ного труда. 

Нынешние правители делают 
все, что бы социальный разрыв 

продолжал расти. К этому толкает 
страну и структура нового госу-
дарственного бюджета, сформиро-
ванного кабинетом Медведева. На 
фоне массовой бедности и сокра-
щения доходов населения, продол-
жается развал государственных 
систем медицины, образования, 
снижение планки уровня культуры 
и норм общественной морали. 

Многолетнее системное пре-
обладание смертности над рож-
даемостью впервые масштабно 
поставило перед обществом демо-
графический кризис, как пробле-
му выживания нации. Нарастание 
масштабных стратегических про-
блем - трагическая ошибка суще-
ствующей власти вследствие ее 
ухода от опыта Октября и сталин-
ской программы развития страны.

Свое выступление она закончила 
словами: «Да здравствует Великий 
Октябрь — колыбель социализма 
и народовластия! Заветы Великого 
Октября и программу сталинских 
реформ — в жизнь! Дню 7 ноября 
— статус государственного обще-
народного праздника! Прекратить 
преследование Павла Грудинина и 
коммунистов – управленцев и де-
путатов! Вместе мы победим!».

Участники митинга единогласно 
поддержали резолюцию. Решено 
ее направить губернатору Ненец-
кого округа А.В. Цыбульскому.

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ
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25-27 ноября 2019 г., по приглаше-
нию Ненецкой окружной партийной 
организации город Нарьян-Мар по-
сетила депутат фракции КПРФ в 
Госдуме Вера Анатольевна Ганзя. В 
поездке по организациям и учреж-
дениям города ее сопровождали I 
секретарь Ненецкого ОК КПРФ Ми-
хаил Райн и депутат Собрания депу-
татов НАО Ольга Карпова.

Первой точкой на карте поездки ста-
ло одно из градообразующих пред-
приятий – АО «Мясопродукты». Ру-
ководитель предприятия показал Вере 
Анатольевне производственные цеха, 
познакомил с ассортиментом выпу-
скаемой продукции. В ходе экскурсии 
удалось обсудить налоговый режим 
и имеющиеся трудности в развитии 
предприятия.

Состоялась полуторачасовая встре-
ча с преподавателями и студентами 
Нарьян-Марского социально–гумани-
тарного колледжа. Здесь речь шла о 
работе фракции КПРФ в Госдуме, и, в 
частности, о позиции партии по вопро-
сам законодательства об образовании. 
Выступление В.А. Ганзи вызвало жи-
вой интерес у студентов.

Вера Анатольевна провела встречу с 

заместителем губернатора Ненецкого 
округа Ю.В. Бездудным, в ходе кото-
рой обсудили текущую ситуацию в ре-
гионе. Кроме того, Вера Анатольевна 
дала интервью телеканалу «Север».

Важными в плане мероприятий для 
депутата Государственной думы стали 
прием граждан НАО по личным вопро-
сам и многочисленные встречи. 

Добрую память оставила и встреча 
В.А. Ганзи с ветеранами партийной 
организации в п. Искателей.

На встрече с активом окружного от-
деления партии Вера Анатольевна по-
благодарила за приглашение посетить 
Ненецкий округ и подробно рассказа-
ла о том, как строится работа фракции. 
Она подчеркнула, что на сегодняшний 
день фракция КПРФ в Госдуме пред-
ставлена 43 депутатами. Оппоненты в 
лице Единой России имеют 341 место, 
что позволяет им безболезненно при-
нимать свои законы и блокировать ини-
циативы коммунистов. 40 депутатов от 
ЛДПР и 23 от «СР» зачастую играют 
на стороне партии власти и рассчиты-
вать на их помощь не приходится.

В.А. Ганзя раскрыла «кухню» при-
нятия законов в Госдуме. Сложно не 
внести закон, а довести его до приня-
тия: партия власти болезненно реаги-

рует на инициативы коммунистов. 
Они не хотят принимать сам факт, 
что проекты законов вносятся по-
литическими оппонентами. Напри-
мер, Геннадий Зюганов уже пять лет 
предлагает принять закон «о стака-
не молока» для учеников начальных 
школ. Он часто выступал на этот 
счет в Госдуме, подчеркивал важ-
ность этой меры, вместе с лидерами 
других фракций вносил законопро-
ект. Продавить думское большин-
ство много лет не получалось.

Наконец, в сентябре в Госдуму 
был внесен законопроект об обяза-
тельном обеспечении горячим пита-
нием школьников младших классов. 
По сути это развитие идеи Геннадия 
Андреевича. Только теперь под за-
конопроектом поставили подпись 
руководители всех фракций, вклю-
чая и Единую Россию. «Мы давно 
заметили, — говорит В.А. Ганзя, 

— что единороссам нравится препод-
носить лучшие инициативы как свои». 
Пусть будет так, но зато теперь млад-
шие школьники будут сыты и здоровы. 
И мы знаем, кто дал толчок принятию 
этого закона.

По окончании собрания слово взял 
Первый секретарь окружкома Михаил 
Райн. Поблагодарив Веру Анатольев-
ну за проделанную работу, он отметил, 
что наш регион не имеет своего пред-
ставителя в Госдуме, и важно, чтобы 
проблемы его жителей не оставались 
вне поля зрения федеральной власти.

Культурная программа депутата Гос-
думы включала посещение Центра 
арктического туризма и Ненецкого 
краеведческого музея, в которых Вера 
Анатольевна познакомилась с культу-
рой и бытом ненецкого народа и исто-
рией становления Ненецкого округа.

Вера Анатольевна является актив-
ным пользователем социальных сетей, 
где она поделилась своими впечатле-
ниями о поездке в Ненецкий округ:

Побывала в Ненецком автоном-
ном округе. Это Крайний Север. 
Население 44 тыс человек, из них 
25 тыс живёт в Нарьян-Маре. 
Поселения разбросаны на сот-
ни километров. Единственный 

транспорт, на котором можно 
добраться до некоторых населен-
ных пунктов- это вертолёт. Есть 
ещё снегоходы и олени.

Это регион — донор. Я давно хо-
тела посмотреть, как живут ре-
гионы- доноры (раньше я бывала 
в основном в высокодотационных 
регионах). Однако, донор он для 
Российской Федерации, но никак не 
для граждан своей территории.

Бюджет доходы – 16,7 млрд, 
расходы 19 млрд, дефицит бюдже-
та 2,3 млрд. Есть и коммерческий 
госдолг 1,8 млрд. На его обслужи-
вание уходит 264 млн.

Вот и всё донорство. Работы 
нет, цены просто запредельные. 
Основная составляющая в цене- 
транспортные расходы. Олене-
водство и разведение КРС. Ока-
зывается, здесь есть пастбища 
для КРС, производят своё молоко. 
Спасибо Ненецкому окружному ко-
митету КПРФ за приглашение и за 
конструктивную работу!

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

Встречи на Ненецкой земле

Вера Анатольевна Ганзя (род. 28 
апреля 1959 Новосибирская область, 
РСФСР, СССР) — российский поли-
тик, депутат Государственной думы 
Российской Федерации VI и VII созы-
вов от фракции КПРФ, представляет 
избирательный округ в который вхо-
дят Новосибирская и Томская области. 
Член комитета ГД ФС РФ по бюджету 
и налогам. 

С 2011 по 2019 год, в течение ис-
полнения полномочий депутата Госу-
дарственной Думы VI и VII созывов, 
выступила соавтором 85 законодатель-
ных инициатив и поправок к проектам 
федеральных законов. 

Окончила Новосибирский государ-
ственный педагогический институт 
(1986), учитель истории и общество-
ведения. Награждена Почетной гра-
мотой Президента Российской Феде-
рации, нагрудным знаком «Почетный 
работник общего образования Россий-
ской Федерации».

На митинге 9 ноября,  среди прочих 
выступавших, слово было предо-
ставлено Ветерану боевых действий 
в Афганистане, общественному ак-
тивисту Каневу Николаю Леонтье-
вичу. 

Приводим текст его выступления.

Уважаемые земляки, друзья! 

Вашему вниманию хочу предста-
вить четыре предложения, которые я 

выносил  на публичные слушания 30 
октября 2019 г. по проекту окружного 
бюджета на 2020 г. и плановый период 
2021-2022 гг. 

Первое
Администрацией НАО принято По-

становление от 24.02.2011 г. № 26-п 
«Об утверждении положения о поряд-
ке и условиях предоставления компен-
сации расходов на зубопротезирование 
неработающих граждан старшего по-

коления, постоянно проживающих на 
территории Ненецкого АО».

В пункте 2 сказано, что правом на 
получение компенсации на зубопроте-
зирование пользуются неработающие 
граждане пожилого возраста (женщи-
ны старше 50 лет, мужчины старше  
55 лет). В пункте 3 прописано, что 
компенсация расходов на зубопроте-
зирование предоставляется гражданам 
в размере 100 процентов понесенных 
расходов, в том числе неоднократно, 

но не более 30 тыс. руб. в общей сум-
ме. Сейчас эта мера поддержки предо-
ставляется один раз в три года.

Однако, сейчас в Администрации 
округа идует кулуарное обсуждение, 
об увеличении периода предоставле-
ния вплоть до одного раза в 5 лет. 

Считаю, что наоборот, необходимо 
этот срок сократить до одного раза в 
два года. Думаю, что это было бы акту-
ально, для жителей Крайнего Севера, 
особенно для старшего поколения.

Четыре конкретных предложения

Окончание на 3 странице



Общественно-политическая газета «Товарищ»№ 8 (77) декабрь 2019 3

Жилищно-коммунальные беды
поселка Искателей

Неблагоприятные условия в социаль-
но-бытовой и коммунальной сфере в 
настоящее время в посёлке Искателей 
создают напряжённую обстановку для 
7033 жителей посёлка.

Вопрос необходимости увеличения  
темпов развития жилищного строитель-
ства является первостепенным. 

На данный момент в посёлке распо-
ложено 235 многоквартирных домов с 
различными сроками эксплуатации и 
материалами конструкций. Основная 
часть этих домов находится в деревян-
ном, сборно-щитовом и каркасно-за-
сыпном исполнении, которые были 
построены ещё в 70-е – 80-е годы про-
шлого столетия. Изначально данные 
дома не предусматривалось использо-
вать на протяжении столь длительно-

го периода времени в связи с тем, что 
их строительство являлось временной 
мерой для проживания специалистов 
геологоразведочной группы. В дальней-
шем предполагалось строительство но-
вых капитальных современных домов. 

На сегодняшний день в результате не-
надлежащего содержания эти здания 
не соответствуют санитарным и техни-
ческим нормам, а также нормам энер-
госбережения. Значительная часть жи-
лищного фонда вовсе не соответствует 
нормам безопасной жизнедеятельности.

В настоящее время в окружной ре-
естр, непригодного для проживания 
жилфонда, включён 51 многоквартир-
ный дом. В этих домах сейчас живёт 
свыше 700 человек, а общая площадь, 
занимаемых ими помещений, составля-
ет 31 150,0 кв. метра. Если учесть, что 
многие другие дома находятся в схо-
жем состоянии, можно с уверенностью 
заявить, что число домов и их жителей, 
требующих расселения, будет ежегодно 
возрастать. Что в результате приведёт к 
ещё более плачевной ситуации.

На сегодняшний день в Администра-
ции МО «Городское поселение «Рабо-
чий посёлок Искателей» в очереди на 
получение жилья по договорам соци-
ального найма состоит около 450 се-
мей. На протяжении последних трёх 

лет жильё для такой категории граж-
дан даже не начиналось строиться. С 
каждым годом очередь таких людей не 
сокращается, а только растёт. В связи 
с этим отчаявшиеся люди, лишаются 
последней надежды – начать когда-ни-
будь жить по-человечески!

Стоит отметить, что это не един-
ственная проблема в жилищно-комму-
нальной сфере. Не менее остро стоит 
проблема отсутствия централизован-
ной канализации. На сегодняшний 
день централизованной канализации в 
посёлке Искателей попросту нет. Все 
стоки собираются в септики и придо-
мовые выгребные ямы с последующим 
их вывозом ассенизационными маши-
нами на очистные сооружения г. На-
рьян-Мара. По официальным данным, 
на территории посёлка Искателей се-
годня находится 67 септиков, 95 домов 
с выгребными ямами, при этом общее 
количество придомовых выгребных ям 
составляет 323 единицы!

Если учесть, что сейчас XXI век-век 
модернизации всех отраслей хозяйства, 
компьютеризации, внедрения искус-
ственного интеллекта и прочих инно-
вационных технологий, о чём постоян-
но говорит Президент РФ В.В. Путин, 
то можно с уверенностью заявить, что 
жить в таких условиях нельзя!

Уже который год неподалёку от по-
сёлка Искателей идёт «долгострой» - 
строительство очистных сооружений. 
Окончание их строительства было за-
планировано на 2015 год. Сейчас за-
канчивается 2019 год, и никаких работ 
по их установке сейчас там не прово-
дится. В качестве одного из вариан-
тов решения данной проблемы, может 
стать поэтапное строительство и вве-
дение в эксплуатацию очистных со-
оружений. Если и дальше не предпри-
нимать никаких мер и действий, через 
пару лет посёлок Искателей может за-
хлебнуться в сточных водах и фекали-
ях, став при этом местом масштабной 
экологической катастрофы.

Не менее важна и культурная сфера 
жизнедеятельности посёлка Искате-
лей. В настоящее время из всех до-
ступных видов отдыха и развлечений, 
которые позволяют нам беззаботно 
и интересно проводить свободное от 
учёбы или работы время, можно на-
звать только домашний телевизор или 
распитие спиртных напитков в мест-
ных барах.

В 2015 году здание ГБУК «Клуб Со-
звездие», которое на тот момент яв-
лялось единственным местом прове-
дения различного рода мероприятий, 
было признано аварийным и перестало 
функционировать. Теперь в посёлке 
Искателей у людей нет помещения, в 
котором можно было бы организовать 

какое-либо масштабное торжествен-
ное мероприятие или вовсе провести 
деловую встречу с представителями 
органов власти. При этом стоит учесть, 
что посёлок Искателей – администра-
тивный центр Заполярного района! А 
объединиться в творческие группы по 
интересам, как это происходит по всей 
стране и особенно широко рекламиру-
ется в связи с повышением пенсион-
ного возраста, пенсионерам попросту 
негде. Молодёжь вовсе в свободное от 
учёбы время толпится около магазинов 
или просто бесцельно шатается по ули-
цам.

Надо ли говорить о социальных по-
следствиях такой неприкаянности раз-
личных групп населения? А ведь все 
эти явления всегда порождают рост 
преступности среди молодёжи.

Исходя из вышесказанного, всё то, 
что говорит Президент России о фор-
мировании в стране полноценного 
гражданского общества, ответственно-
го за свой сегодняшний день и за судь-
бу следующих поколений, напрасно. 
Так как в результате всех сложившихся 
проблем посёлка Искателей, я сначала 
как депутат Искательского поселково-
го Совета депутатов, а затем как де-
путат Собрания депутатов Ненецкого 
автономного округа неоднократно об-
ращался в различные инстанции, в том 
числе и к Губернатору НАО. Но кроме 
отписок и формальных заверений «в 
понимании сложившейся ситуации» 
ничего ни разу не прочитал и не услы-
шал. У данной категории граждан по-
просту отсутствует политическая воля 
что-то менять и элементарное желание 
тратить бюджетные средства на соци-
ально значимые проекты.

Если углубиться в историю посёлка 
Искателей, то посёлок строился чуть 
меньше полстолетия назад именно для 
первопроходцев геологоразведочной 
группы. На протяжении этого периода 
времени люди осваивали пространства 
ненецкой тундры, занимались развед-
кой месторождений и добычей нефти, 
на чём во многом и строится экономи-
ка нашего округа и страны. В своём 
большинстве, в советское время эти 
специалисты приезжали в Ненецкий 
автономный округ из других регионов 
страны, работали и продолжают рабо-
тать здесь сейчас. Но вместо призна-
тельности за свой труд эти люди, их 
дети и внуки живут в условиях, несо-
ответствующих нормальной жизнедея-
тельности граждан!

Пора остановить бездействие и пас-
сивность власти разных уровней, обра-
титься лицом к народу, к его первосте-
пенным просьбам на достойную жизнь 
и начать реальную работу в интересах 
каждого гражданина! Устойчивое раз-
витие Арктического региона России, 
имеющего огромное геополитическое 
и народнохозяйственное значение для 
нашей страны, невозможно без улуч-
шения жизни каждого населённого 
пункта и человека, проживающего 
здесь. Хватит ссылаться на сложные 
экономические условия, дефицит бюд-
жета и западные санкции. Пора уже 
решать проблемы жителей посёлка Ис-
кателей!

Первый секретарь
Ненецкого ОК КПРФ

Михаил РАЙН

Второе
Администрацией НАО приня-

то Постановление от 16.12.2014 г.  
№ 487-п «Об утверждении порядка 
предоставления социальных услуг 
поставщиками социальных услуг в 
Ненецком АО». 

В статье 86, социальные услуги в  
полустационарной форме социаль-
ного обслуживания предоставляется 
бесплатно: там всего 12 подпунктов. 
Нас интересует подпункт 8 – инва-
лидам и участникам боевых дей-
ствий и вооруженных конфликтов 
на территории государства Афгани-
стан, Чеченской Республики и дру-
гих локальных войн старше 55 лет. 

Я предлагаю рассмотреть пред-
ложение от ветеранов боевых дей-
ствий в Афганистане о снятии воз-
растного барьера 55 лет, предлагаем  
установить с 45 лет.

Третье
Предлагаю включить в перечень 

приоритетных для округа объектов 
вопрос о демонтаже незавершенно-
го строительством объекта «При-
стройка учебного корпуса к зданию 
ГБОУ НПО «Ненецкое профессио-
нальное училище». Также согласо-
вать с профильным Департаментом 
образования, культуры и спорта 
НАО включение данного меропри-
ятия в проект окружного бюджета 
на 2020 г. Учащиеся этого учебного 
заведения - будущие защитники От-
ечества, и они должны обучаться в 
достойных условиях. 

Я этот вопрос поднимаю каждый 
год публично, на слушаниях окруж-
ного  бюджета уже больше 10 лет, 
прошло  34 года как сгорело здание. 
А воз и ныне там. Хочу, чтобы меня 
все-таки услышал избранный губер-
натор НАО А.В. Цыбульский. 

 
Четвертое

Предлагаю Администрации НАО  
рассмотреть и принять решение о  
проведении комплексной инвентари-
зации жилого фонда округа с вклю-
чением данного мероприятия в про-
ект окружного бюджета на 2020 г.

Это позволит высвободить неис-
пользуемые жилые помещения, а 
также те, где проживают чиновники, 
которые не нуждаются в жилье, но 
продолжают их занимать.

Это предложение было включено 
в предвыборную программу лиде-
ром списка партии «Единая Россия» 
А.В. Цыбульским в ходе избиратель-
ной кампании в Собрание депутатов 
НАО в 2018 г.

Уважаемые друзья, а вы поддержи-
ваете мои предложения? Спасибо!

Пресс-служба
Ненецкого ОК КПРФ
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Юрию Степановичу 
Романову - 80 лет

28 ноября 80-летний 
юбилей отмечает Рома-
нов Юрий Степанович, 
опытный политик, ис-
тинный патриот, сделав-
ший большой вклад в 
ход истории и развития 
Ненецкого округа.

Романов Ю.С. родился 
28 ноября 1939 г. Трудо-
вую деятельность начал на 
судах Архангельского тралового флота. Как грамотный и 
инициативный специалист был рекомендован для работы 
инструктором промышленно-транспортного отдела Ар-
хангельского областного комитета КПСС.

В декабре 1975 г. был избран первым секретарем Не-
нецкого окружного комитета КПСС. В этой должности 
проработал в течение 15 лет — до 1991 года.

Являясь одним из руководителей округа, Романов Ю.С. 
показал себя как инициативный, творческий, ответственный 
руководитель. Проявил свои лучшие качества организатора 
многих начинаний в округе. В этот период в округе активно 
развивалась геологоразведка, осваивались новые террито-
рии, перспективные для добычи нефти и газа. Активно осу-
ществлялась программа строительства производственных 
и социальных объектов: было образовано и значительно 
укреплено Нарьян-Марское СМУ Главархангельскстроя, в 
Нарьян-Маре построена первая очередь очистных соору-
жений, канализация и водопровод, осуществлен перевод 
котельных на газ. Во многих сельхозпредприятиях округа 
были построены новые животноводческие фермы.

Романов Ю.С. часто выезжал в населенные пункты, 
встречался с трудовыми коллективами хозяйств, пользо-
вался заслуженным авторитетом, как среди руководите-
лей, так и у простых тружеников.

Являясь членом партии с 1959 г., он никогда не прерывал 
связь с партией, принимая в ее работе активное участие. 
Романов Ю.С. показывает молодым коммунистам пример 
верности однажды выбранному пути, партийной стойко-
сти, преданности идеалам народовластия и социализма.

За большой вклад в развитие округа награжден орде-
нами Трудового Красного Знамени (1981), «Знак почета» 
(1986), а также высшей наградой НАО «За особые заслу-
ги перед Ненецким автономным округом» (2009).

Ненецкое окружное отделение КПРФ от всей души по-
здравляет юбиляра, желаем Юрию Степановичу крепкого 
здоровья, счастья и благополучия!

 Ненецкий ОК КПРФ

Против беспредела! 
Коммунисты НАО выступили 

в защиту Грудинина и Левченко
22 и 29 ноября 2019 г. в На-

рьян-Маре прошла серия оди-
ночных пикетов против по-
литического преследования 
коммунистов-управленцев. 

Активисты Ненецкого ОК 
КПРФ вышли на улицу, к зда-
ниям, в которых находятся госу-
дарственные органы, с плаката-
ми для привлечения внимания к 
происходящему беспределу.

Граждан страны и округа дер-
жат в неведении, а между тем, 
председатель одного из самых 
успешных совхозных хозяйств, 
Павел Грудинин своими успеха-
ми «перешел дорогу» высоким 

чинам в Кремле. На крайних 
президентских выборах 2018 
года он получил поддержку 8,6 
млн. избирателей и с этого мо-
мента подвергается судебным 
репрессиям. 

По заявлениям подставных 
лиц арестованы все земельные 
участки Совхоза, фактически 
с помощью судебной машины 
происходит рейдерский захват. 
Правоохранительные органы на 
это закрывают глаза.

На всенародно избранного гу-
бернатора Иркутской области 
Сергея Левченко, государствен-
ные СМИ распространяют недо-
стоверные сведения и откровен-

ная «чернуха». И это при том, 
что  Левченко смог увеличить 
бюджет региона в два раза, Ир-
кутская область развивается и 
по экономическим показателям 
находится в лидерах по России.

Коммунисты Ненецкого окру-
га присоединяются к словам 
Геннадия Зюганова: требуем 
прекратить политический про-
извол и напоминаем, что в на-
родном сознании преступления 
против общества не имеют 
срока давности!

Пресс-служба 
Ненецкого ОК КПРФ

Создавать сегодня, чтобы гордиться завтра

— Вы во второй раз приня-
ли решение выдвинуть свою 
кандидатуру в депутаты Со-
вета Заполярного района, рас-
скажите, с чем это связано?

За время работы депутатом 
Совета района третьего созыва я 
получила огромный опыт рабо-
ты в представительном органе.

Моя профессиональная дея-
тельность, тесно связанна с ра-
ботой органов местного само-
управления муниципалитетов, 
входящих в состав района.

Сегодня местная власть – это 
базовый, максимально прибли-
женный к населению уровень 
управления. Я вижу огромный 
потенциал местного самоуправ-
ления, в первую очередь в его 
возможности трансформиро-
ваться в сознании людей из бю-
рократизированной структуры 
во власть, нацеленную на ре-
шение проблем населения, на 
улучшение качества жизни.

Ведь только сильные муни-
ципалитеты делают успешным 
весь регион.

Создавать сегодня, чтобы гор-
диться завтра – то, что зависит 
от каждого депутата Совета 
района.

— Какие задачи вы ставите 
перед собой?

Решение наболевших проблем 
района легли в основу предвы-
борной программы кандидатов 
в депутаты Совета района вы-

двинутых Ненецким окружным 
отделением политической пар-
тии «КПРФ».

Цель, которой создание усло-
вий для достойной жизни и сво-
бодного развития человека.

Задачи программы определяют 
сохранение и развитие населен-
ных пунктов Заполярного района.

Предложенная программа ос-
нована на действующем феде-
ральном законодательстве, за-
конах Ненецкого автономного 
округа, наказов избирателей, 
предложений граждан и отража-
ет требующие переменны, в ре-
ализации исполнения вопросов 
местного значения органами За-
полярного района.

В выполнении программных 
мероприятий и будет основы-
ваться моя депутатская деятель-
ность.

По материалам газеты  
"Заполярный вестник+"

ПреКРАСНЫЙ
СМЕХ

***
Как перестать думать о том, 

где бы взять денег, и уже где—
то взять денег?

***
– Кум, вчера я подложил на-

шему правительству свинью.
– Не заплатил налоги?
– Нет, вышел на пенсию.

***
Забавно, что когда Сбербанк 

празднует свой юбилей, то он 
считает свою историю с 1841 

года, а когда ему задают во-
просы про вклады 1991 года, 
то оказывается, что это совер-
шенно другой банк.

***
«Почти 70% россиян поддер-

живают Путина. ВЦИОМ».
Хорошо, что добавили «ВЦИ-

ОМ». А то я почти поверил.

***
Банкротство — это когда 

кредиторы забирают ваш пид-
жак, в то время как вы уже 
переложили все деньги в кар-
маны брюк. 

***
На вопрос в чём состоят 

главные успехи работы «Еди-
ной России»: – 45% респон-

дентов ответили «ээ-э-э…», – 
35% ответили «хм… ээ-э…», 
– остальные затруднились с 
ответом.

***
Каждый раз, когда подхожу к 

остановке и вижу уезжающий 
автобус, думаю, что мог бы я 
не делать перед выходом, что-
бы успеть на него.


